

ABSTRAK

Aisah Nur'ati Purnamawanti, Layanan Bimbingan Islam dalam Mengembangkan Kontrol Diri Siswa (Penelitian di SMA Negeri 1 Cicalengka, Jl. H. Darham No.42 Desa Babakan Peteuy, Kecamatan Cicalengka, Kabupaten Bandung)

Undang-Undang Sistem Pendidikan Nasional No 20 tahun 2003 pasal 12 ayat 1 menyebutkan bahwa “*mendapatkan pendidikan agama sesuai dengan agama yang dianutnya dan diajarkan oleh pendidik yang seagama*” kegiatan yang salah satunya dengan memberikan bimbingan Islam. Bimbingan Islam memiliki peran di dunia pendidikan diantaranya membantu siswa dalam pelaksanaan memberikan layanan.

Penelitian ini bertujuan untuk membantu siswa dalam mewujudkan dirinya agar menjadi pribadi yang beriman dan bertakwa kepada Allah SWT serta memiliki sikap positif, dinamis terhadap keadaan perkembangannya seperti mandiri dan dapat memilih, merencanakan, memutuskan, memecahkan permasalahan, menyesuaikan diri dengan bijaksana dan dapat berkembang secara sepenuhnya terhadap kemampuan dan kesanggupannya sehingga mampu mencapai kebahagiaan dan produktif dalam hal positif.

Metode penelitian yang digunakan ialah kualitatif deskriptif dimana penulis lebih berfokus mendeskripsikan suatu kejadian atau fenomena yang diperoleh dan terdapat dilapangan penelitian sesuai dengan topik layanan bimbingan Islam dalam mengembangkan kontrol diri siswa.

Penelitian ini didasarkan atas konsep teori bimbingan Islam menurut Faqih (2001: 203) bahwa bimbingan Islam merupakan upaya membantu siswa dalam mewujudkan dirinya sebagai manusia seutuhnya, dapat mencapai kebahagiaan hidup didunia dan diakhirat berlandaskan kepada ajaran Islam yaitu Al-Quran dan Sunnah.

Diadakannya bimbingan Islam yang efektif sehingga dapat memotivasi serta potensi kemampuan mengembangkan kontrol diri siswa menjadi pelajar yang cerdas, berwawasan luas, terampil serta memiliki akhlak mulia bagi diri, lingkungannya serta membantu perkembangan emosional dalam mengembangkan kontrol diri secara optimal yang berlandaskan ajaran Islam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bidang layanan BK SMA Negeri 1 Cicalengka meliputi kedalam empat bidang layanan, yakni bidang layanan yang memberikan fasilitasi dalam perkembangan pribadi, sosial, belajar, dan karir sehingga menjadi satu kesatuan yang utuh tidak dapat dipisahkan dalam setiap diri siswa.

Kata kunci : *Layanan Bimbingan Islam, Kontrol Diri, Siswa*